

Extrait du JPP le jardinier

<http://jpp.lejardinier.free.fr>

Ce fut mon coup de coeur

Feu Le jardin solidaire

- Les jardins partagés -



Date de mise en ligne : mardi 20 janvier 2009

Description :

Dans le XXème, accès par la Rue des Haies et l'Impasse Satan

JPP le jardinier

La municipalité du XXème arrondissement a mis fin à cette expérience sauvage et intense. Juste retour des choses, le responsable de cette décision stupide n'a pas été reconduit dans son mandat.

J'écrivais ceci avant la disparition du jardin :

L'existence de ce jardin spontané est suspendu à une décision de la municipalité. Il serait très dommage que la municipalité se trompe. Créé sur un terrain vague par les habitants du coin et par Olivier Pinalie, artiste plasticien, c'est pour moi le modèle d'un jardin partagé. Un lieu qui ressoude les liens entre habitants d'un quartier où la vie est difficile, qui panse les plaies, accueille les enfants. C'est un lieu d'activités culturelles on ne peut plus riches (musiques, projections, sculpture, peinture). Et, ce qui ne gêne rien, c'est un vrai jardin dessiné par un vrai artiste. Pas de nouvelles récentes du jardin solidaire. S'il disparaît, ce sont les jardins partagés parisiens qui auront perdu leur âme.

Post-scriptum : 2017 Parution de [Chronique d'un jardin solidaire](#) d'Olivier Pinalie Editions CNT-RP en vente à la librairie Le merle moqueur. A lire toutes affaires cessantes.